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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "REINTRODUZIONE DELLA LINEA DORA FLY" PRESENTATA 
IN DATA 19 LUGLIO 2017 - PRIMO FIRMATARIO LUBATTI.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- dal 2011 ad oggi il settore esercizio di GTT ha analizzato con professionalità e cura la rete 

per ridurre e progressivamente eliminare le sovrapposizioni tra linee; 
- circola con insistenza l'informazione che sarebbe allo studio l'istituzione di una linea 

specifica di collegamento tra le stazioni di Porta Susa e Dora, già peraltro presente sulla 
rete in passato; 

 
VALUTATO 

 
che la conformazione attuale della rete permette ai cittadini di muoversi tra le due stazioni 
usufruendo della Linea 46, della Linea 49 e del 10 navetta;   
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) se davvero c'è l'intenzione di re-istituire la linea in oggetto e quali siano le valutazioni 

tecniche effettuate; 
2) a quanto ammontano i maggiori oneri di servizio di affrontare e con quali risorse si 

intende coprire tale fabbisogno; 
3) se la Circoscrizione competente ha condiviso tale richiesta e in quale seduta pubblica 

quanto deciso è stato discusso con i cittadini.   
 

F.to  Claudio Lubatti 


